



Mr. Tazio Clarke is currently the Policy Development Officer at the Toronto Office to Prevent Gun Violence with the City of Toronto. He previously managed a specialized team that supported victims of human trafficking, gun and gang violence at the Victim Witness Assistance Program, Special Prosecution, Guns and Gangs unit. Tazio has over 19 years of experience working with clients and communities victimized by violence.

M. Tazio Clarke est actuellement agent d'élaboration des politiques au bureau de prévention de la violence armée de la Ville de Toronto. Auparavant, il a dirigé une équipe spécialisée dans l'aide aux victimes de la traite de personnes, de la violence armée et de la violence des bandes au sein du programme d'aide aux victimes et aux témoins de l'unité des poursuites spéciales, des armes à feu et des bandes. Tazio compte plus de 19 années d'expérience de travail auprès d'utilisateurs et de communautés victimisés par la violence.